

Saudi-Arabien bereitet sich auf neue Rekorde in der Weltgeschichte des Ingenieurwesens vor

**Im Rahmen seines Programms „Vision 2030“ plant Saudi-Arabien die Umsetzung gigantischer Bauprojekte, die die Welt in Erstaunen versetzen werden. Diese Projekte zielen darauf ab, die Abhängigkeit des Landes vom Öl zu verringern, die Wirtschaft zu diversifizieren und das Tourismuspotenzial auszubauen.**

In der Hauptstadt Riad ist der Bau des “Rise Tower” geplant, dessen Höhe 2.000 Meter (2 km) erreichen soll. Dieses Gebäude wird doppelt so hoch sein wie der derzeitige Weltrekordhalter, der „Burj Khalifa“ in Dubai. Dies berichtet “Time Out Dubai”.

Der Wolkenkratzer wird aus 678 Stockwerken bestehen und Luxushotels, erstklassige Restaurants, Panorama-Aussichtsplattformen und moderne Business-Zentren beherbergen. Das Projekt befindet sich seit 2023 in der Entwicklung und ist derzeit in der Planungsphase.

**«THE ASHGABAT TIMES».**